

**DECLARATION DE MONSIEUR DENIS L. BOHOUSSOU, DIRECTEUR
GENERAL DE L'OAPI A L'OCCASION DE L'OUVERTURE DES
ASSEMBLEES DES ETATS MEMBRES DE L'OMPI**

Genève le 10 juillet 2024

Monsieur le Président,

**Monsieur le Directeur Général de l'Organisation Mondiale de la Propriété
Intellectuelle (OMPI)**

Honorables délégués, Mesdames et Messieurs,

[Avant toute chose, j'aimerais joindre ma voix à celle de mes prédécesseurs, pour vous adresser, Monsieur le Président, mes chaleureuses félicitations pour votre brillante élection à la présidence de la Soixante-cinquième série de réunions des Assemblées de l'OMPI.]

Ces assises sont une belle illustration de l'intérêt croissant de la propriété intellectuelle dans les Etats. L'ambition commune est d'impacter de façon plus significative le développement grâce à la propriété intellectuelle. Les résultats de la Conférence diplomatique pour la conclusion d'un instrument juridique international sur la propriété intellectuelle relative aux ressources génétiques et aux savoirs traditionnels associés aux ressources génétiques en sont une illustration éloquente.

Au mois de juin dernier, pour la première fois, l'OAPI a eu l'immense plaisir d'accueillir à Yaoundé au Cameroun le Directeur général de l'OMPI et sa délégation. Cette visite illustre à n'en point douter, l'excellence des relations entre l'OMPI et l'OAPI.

Point n'est besoin de faire, en ce lieu solennel, l'historique des liens de longues dates qui ont toujours unis nos deux Institutions et qui nous permettent de travailler ensemble pour l'atteinte des objectifs communs de développement au bénéfice de nos Etats membres respectifs.

Je saisis cette circonstance solennelle pour redire à Monsieur le Directeur Général de l'OMPI, que l'OAPI est convaincue du rôle éminemment exaltant que son institution joue pour la promotion de la propriété intellectuelle dans le monde et particulièrement son action pour le développement.

A cet égard, l'OAPI souhaite que les questions qui seront abordées durant les présentes assises permettent tant aux Etats membres qu'à tous les acteurs du système mondial de la propriété intellectuelle, de tirer un parti positif des dispositions arrêtées pour le développement de la propriété intellectuelle dans le monde.

Je vous remercie de votre bienveillante attention.